



Lehrstuhl für Epidemiologie
 Fakultät für Sport- und
 Gesundheitswissenschaften

Postanschrift
 Georg-Brauchle-Ring 60/62
 80992 München

Anfahrt
 Auto:
 über den Mittleren Ring
 Öffentlich:
 U1, Buslinien 143, 175
 5 Min. zum OEZ

**Lehrstuhl für
 Epidemiologie**
 Georg-Brauchle-Ring 56

**Campus C/D
 Fakultät für Sport- und
 Gesundheitswissenschaften**
 Georg-Brauchle-Ring 60/62

So finden Sie uns

Adresse:

Lehrstuhl für Epidemiologie

Fakultät für Sport- und Gesundheitswissenschaften

Besucheranschrift: Georg-Brauchle-Ring 56, 80992 München

U-Bahn:

Sie erreichen unseren Campus mit der U1. Zielhaltestelle: Georg-Brauchle-Ring.

Vom Hauptbahnhof kommend, fahren Sie mit der U1 Richtung Olympia-Einkaufszentrum und steigen an der Haltestelle Georg-Brauchle-Ring aus.

Anfahrt mit der S/U-Bahn vom Flughafen: Fahren Sie mit der S8 oder S1 vom Flughafen bis zum Hauptbahnhof. Steigen Sie dort in die U1 Richtung Olympia-Einkaufszentrum um und verlassen Sie den Zug an der Haltestelle Georg-Brauchle-Ring.

Auto:

Sie erreichen uns aus Norden über die A9, Ausfahrt 76 M-Schwabing/München/A95/Mittlerer Ring West. Folgen Sie der B2R (Petuelring) ca. 2 km. Fahren Sie auf Höhe des Olympiazentrums gerade aus in Richtung Uptown-München Hochhaus. Biegen Sie vor dem Hochhaus in die Riesstraße.

Der Lehrstuhl für Epidemiologie befindet sich auf dem Campus C, Haus-Nr. 56 im Erdgeschoß linker Flügel schräg gegenüber vom O2-Tower.

Um ins Gebäude zu gelangen, betätigen Sie bitte die Klingel mit der Aufschrift "Epidemiologie (TUM)". Direkt links befindet sich unsere Eingangstüre.

How to find us

Address:

Chair of Epidemiology

Department of Sport and Health Sciences

Georg-Brauchle-Ring 56, 80992 München

Subway:

You can reach us by subway line U1, exit at stop "Georg-Brauchle-Ring".

From direction Hauptbahnhof (main station): board the U1 in direction Olympia-Einkaufszentrum (Olympic mall) and exit at Georg-Brauchle-Ring.

From direction airport by Train/Subway: board the S1 or S8 at the airport and exit at Hauptbahnhof. Get into the U1 in direction Olympia-Einkaufszentrum (Olympic mall) and exit at Georg-Brauchle-Ring.

Car:

From northern direction by highway A9, take the exit 76 "München Schwabing/München/A95/Mittlerer Ring West. Follow the B2R (Petuelring) for about 2km. Near the Olympiazentrum (Olympic centre), drive straight towards Uptown-München Skyscraper. Turn into Riesstraße right before the Skyscraper.

The Chair for Epidemiology is situated on Campus C, Building No. 56 ground floor, left wing, opposite to the O2-Tower.

To get into the building, ring the bell with the caption "Epidemiologie (TUM)". Our entrance is directly on the left.